

**Acta de la sesión virtual de la Comisión de Garantía de Calidad del Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: estudios avanzados, celebrada el 6 de abril de 2022**

**Relación de asistentes a la reunión:**

**Representantes del profesorado:** Margarita García Candeira, Beatriz Rodríguez Arrizabalaga, Luisa González Romero

**Representante del alumnado:** José Francisco Cordero Fernández.

**Con fecha 6 de abril de 2022 a las 12:15 h. se reúne, mediante Zoom, la Comisión de Garantía de Calidad del Máster Oficial en Lenguas y literaturas en contraste: Estudios avanzados, con el siguiente orden del día:**

1- Aprobación de actas de sesiones anteriores.

Se aprueba el acta de la sesión anterior (9 de febrero de 2022).

2- Seguimiento de la elaboración del Autoinforme del curso 2020-21.

La Directora informa sobre la creación de diferentes “Grupos de Discusión” en el curso 2022-2023 para recabar información y paliar, así, la escasez de encuestas de satisfacción recibidas en los últimos cursos por los distintos colectivos implicados en el título. Su objetivo consistirá, por una parte, en resaltar los aspectos positivos y negativos del máster y, por otra, en señalar propuestas de mejora.

La Directora informa que ya quiere poner en marcha el grupo de discusión con los estudiantes egresados (aproximadamente, 16 estudiantes), con quienes se pondrá en contacto mediante correo electrónico. José Francisco interviene en este momento para sugerir que se podría crear un espacio en Moodle a modo de “Tablón de anuncios” para tal fin. Si bien a la Directora le parece una buena idea, sugiere posponerlo para el año que viene ya que hay cuestiones sobre la página web del título más urgentes y prioritarias que solucionar.

La Directora pregunta sobre el estado en el que se encuentra el Autoinforme del Título en el que la Comisión está trabajando ya que la Directora se ha comprometido con la Vicedecana de Calidad del Centro para entregarlo el día 29 de abril. Remite a la Comisión a la página web del Título para mostrarle los distintos archivos a los que puede recurrir para su elaboración.

3- Ruegos y preguntas.

José Francisco Cordero Fernández sugiere la implantación de una asignatura optativa a modo de taller para ayudar al estudiante con la creación y elaboración del TFM. La Directora informa que, para ello, sería necesario modificar el Plan de Estudios del Título. La Directora recuerda, por otra parte, que a partir del próximo curso ya no existe la prórroga de la convocatoria de septiembre al mes de diciembre.

José Francisco Cordero Fernández solicita información sobre el Acto de Graduación de los estudiantes del título de Máster ya que hasta la fecha nunca se ha realizado. La Comisión le recomienda que, para tal fin, ponerse en contacto con el Decanato que es, en última instancia, el Organismo que tiene la última palabra al respecto.

Sin más cuestiones que tratar, se da por finalizada la reunión, en Huelva, a 6 de abril de 2022.

Fdo: Beatriz Rodríguez Arrizabalaga  
Secretaria de la Comisión